



NOUVEAUTÉS ET ACTUALITÉS

Costa Rica : lancement de la nouvelle identité touristique

Le 3 juillet 2017, l'Institut Costaricien du Tourisme (ICT) a dévoilé la nouvelle identité touristique du Costa Rica "Essential Costa Rica. My Choice, Naturally" (Essentiel Costa Rica. Mon choix, naturellement).

L'objectif de cette nouvelle identité est de redéfinir l'image du Costa Rica incitant à la personnalisation et présenter le pays comme une destination génératrice d'expériences authentiques, de voyages, et de bien-être. Cette nouvelle marque sera déclinée sur l'ensemble des supports promotionnels utilisés à l'international (print, web).

Pour découvrir cette nouvelle campagne en images, rendez-vous sur :

<https://www.youtube.com/watch?v=9q7-4qf76s4&>

Pour plus d'informations, rendez-vous sur le site: www.visitcostarica.com

essential®
**COSTA
RICA**
MY CHOICE, NATURALLY.

Nouveau circuit ornithologique : la Ruta de las Aves

Mondialement connu pour sa biodiversité unique, le Costa Rica est un véritable paradis des oiseaux, abritant à lui seul plus de 900 espèces.

La Ruta de las Aves fait partie du programme de développement des circuits touristiques du pays, inclus dans le Plan National de Développement 2015-2018. Ce dernier vise à diversifier les produits touristiques, afin de répondre à la demande grandissante d'un nouveau marché à forte croissance qui rassemble près de 9 millions d'aficionados de la nature, membres d'organisations internationales spécialisés, mais aussi du grand public.

Cette route se parcourt en 12 étapes permettant d'accéder à des sites, réserves ou Parcs Nationaux, spécialement aménagées pour l'observation des oiseaux, dont le célèbre Quetzal, oiseau que l'on trouve dans la région de San Gerardo de Dota.



DÉVELOPPEMENT DURABLE

Nouveau record de production d'énergie propre

Pays pionnier et leader dans le domaine de l'environnement, le Costa Rica s'investit pleinement dans la production d'énergies renouvelables, la protection de la diversité biologique, et sert aujourd'hui de modèle notamment en matière de tourisme durable. Remarquable réussite, confirmée par la Commission Economique pour l'Amérique Latine et des Caraïbes (CEPAL).

A l'heure actuelle, le pays enregistre une production de 99% d'énergie verte venant en majeure partie des centrales hydro-électriques. Mais l'objectif du gouvernement est plus ambitieux puisqu'il s'est engagé à ce que le Costa Rica émette un bilan neutre en carbone d'ici 2021.



MANIFESTATIONS ET FESTIVITÉS

Fête de la Vierge des anges à Cartago

Célébrée chaque année le 2 août, la fête de la Vierge noire, sainte patronne du Costa Rica est un événement très attendu dans le pays. A cette occasion, les visiteurs pourront se joindre aux fidèles venus de toute l'Amérique centrale pour rendre hommage à la Vierge.

Près d'un million de pèlerins se rassemblent pour parcourir les 27 kilomètres qui relient San José à Cartago, où une messe majestueuse conclura la procession sur le parvis de la basilique.

Il n'est pas rare d'apercevoir au sein de la basilique des croyants se rendre à genoux à l'autel et ce, depuis l'entrée. Cette action commune, pratiquée par tous, est considérée comme un signe de gratitude à la Vierge des Anges pour les faveurs obtenues.

Au-delà de la symbolique religieuse, c'est bien l'unité du pays qui est célébrée à cette date. Au départ procession simple et localisée, la fête de la Vierge des Anges est devenue une fête nationale, de grande ampleur à ne manquer sous aucun prétexte.





Vos contacts privilégiés en France
Indigo Unlimited : 01.40.28.10.00
Hélène Bertheau - hb@indigofrance.com
Noémie Firtion - nf@indigofrance.com

